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Montréal, 25 mai, 2023 
 

 

Objet: Avis d’Augmentation de prix en date du 1er juillet 2023 – Produits de Javel 
 
 

Chers clients, 

 

Nous tenons d’abord à vous remercier pour le support et la confiance que vous nous accordez.  

 

Depuis janvier 2021, le marché a subi des augmentations importantes impactant nos matières premières 

utilisées dans la fabrication de nos produits de javel et celle-ci sont continuellement en croissance depuis. 

 

Malgré plusieurs actions pour minimiser la hausse des coûts, il ne nous ait malheureusement plus possible de 

continuer à absorber ces augmentations. 

 

Pour répondre à cette hausse des coûts, nous devons augmenter nos prix facturés de 10% sur tous les produits 

de javel.  Les nouveaux prix entreront en vigueur pour toutes commandes livrer à compter du 1er juillet 2023. 

 

KIK (Lavo) dispose d’un approvisionnement solide et d’un bon inventaire pour assurer la production de vos 

besoins en Hypochlorite de Sodium, tout au long de l’année 2023. 

 

Nous vous remercions de votre collaboration et soyez assurés que KIK (Lavo) travaille toujours dans l’intérêt 

de ses clients afin d’offrir des produits de qualités et les meilleures conditions d’approvisionnement. 

 

 

Veuillez agréer, chers clients, l’expression de nos sentiments distingués. 

 
 

 

 

 

 

 

 
Sébastien Parent                          
Directeur National des ventes                                       
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Montreal, May 25th , 2023 
 

 

Subject: Price increase notice as of July 1st, 2023 - bleach products 
 
 

Dear customers, 

 

First and foremost, we would like to thank you for your continued trust and support in our business.  

 

Since January of 2021, and continually growing, the market experienced important cost increase impacting 

key raw materials and components used in our finished bleach products.  

 

We have taken extensive effort to offset and minimise these cost impacts. However, it is no longer possible 

for us to absorb the rising costs. 

 

As a result, we must increase our invoice prices on our bleach product (including pool items) by 10%. These 

increases will be effective on all delivery after July 1st, 2023.    

 

KIK (Lavo) has a strong supply and good inventory to ensure production of your Sodium Hypochlorite 

requirements throughout the 2023 calendar year. 

 

We value your business and are committed to delivering the highest quality products, service and value to 

you.  This effort will help us continue to deliver on these commitments. 

 

 

Sincerely, 
 

 

 

 

 

 

 

 
Sebastien Parent                           
National sales director                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 




